

Liebe „Bahnhofskinder“,
es sind nun leider schon so viele Wochen vergangen, seitdem wir uns
alle das letzte Mal im Kindergarten getroffen haben.
Wir denken ganz oft an euch und freuen uns so sehr darauf, wenn wir
uns endlich wiedersehen werden. Damit es bis dahin nicht langweilig
wird, haben wir uns etwas Spannendes für euch überlegt.

Habt Ihr Lust auf eine Schatzsuche zu gehen?



Wir haben uns dafür verschiedene Stationen überlegt.
Ihr benötigt dazu nur die Schatzkarte, welche eure Eltern
ausdrucken können, ein leeres Blatt oder einen kleinen Block und
einen Stift. Dann kann es auch schon losgehen.
Der Start befindet sich bei der Firma Maplastic.
Den Weg zum Schatz könnt ihr auf der Schatzkarte schon ein wenig
erkennen. An den einzelnen Stationen warten kleine Aufgaben auf
euch, welche ihr lösen müsst. Erst wenn ihr diese jeweils erledigt
habt, kann es weiter zum nächsten Ziel gehen.
Wenn ihr alle Stationen gefunden habt und die Rätsel gelöst, dann
wartet am Ende ein toller Schatz auf euch...

Wir wünschen euch ganz viel Spaß und viel Erfolg.

Euer Team der Kindertagesstätte „Alter Bahnhof“
und Kinderkrippe „Kleine Lok“

